

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
Vorsitz				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer		X	X
Finanzen				
Helge	Häußler	X		
HoPo				
Sebastian	Lau	X		
Bilal	Tasdemir	X		
Soziales				
Nina	Zazzi		X	X
Rachid	Ramadan	X		
Falko	Schumpich	X		
Kultur				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf	X		
Niklas	Nienhaus	X		
Hendrik	Thalmann	X		
Campus				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II	X		

Tagesordnung:

TOP 1	Begrüßung und TOPs	2
TOP 2	Gäste.....	2
TOP 3	Protokoll.....	2
TOP 4	Berichte.....	3
TOP 5	IKC.....	4
TOP 6	Kräutertour.....	4
TOP 7	Party.....	4
TOP 8	Stellenausschreibung.....	5
TOP 9	Hilfsfonds	5
TOP 10	Newsletter	6
TOP 11	Sonstiges	6

Geschäftsführung

Lisa Mauve X

Autonome Referate

AFR X

ASR X

ABeR X

AAR X

FsRK

Victoria Hilpert X

Mark Brockmann X

TOP 1 Begrüßung und TOPs

Greta begrüßt die Anwesenden um 18:04 und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Kaffee steht bei Kathi.

TOP 2 Gäste

Vici merkt an, dass die FsRK Interesse daran hat ein Auto zu kaufen. Es wird gewünscht die Vertragskonditionen des letzten Autos bzgl. Werkstatt, Leasing, Versicherung etc. anzuschauen. Die Unterlagen liegen bei Lisa, die FsRK kriegt Vollmacht sich diese anzuschauen.

Der AStA ist gerne bereit sich daran zu beteiligen sowohl personell als auch finanziell, aber ein solcher Antrag muss natürlich durchs StuPa. Die FsRK hat sich überlegt einen Elektrowagen zu nehmen, da die zurückgelegten Strecken erfahrungsgemäß vom letzten Auto nicht sehr weit sind. Das Auto soll gekauft, nicht geleast werden. Sprinter war angedacht, ist aber wahrscheinlich in der Versicherung sehr teuer, und viele haben geäußert, dass sie sich nicht zutrauen würden einen Sprinter zu fahren. Die FsRK erstellt ein detaillierteres Konzept, sollte Hilfe vom AStA gewünscht werden steht das Kulturteam bereit.

TOP 3 Protokoll

17.10. von Mirko: keine Anmerkungen, mit 7/0/5 angenommen

03.04. von Nina: mit 9/0/4 angenommen

10.04. von Rachid: es gibt reichlich Anmerkungen, das Protokoll wird nochmal überarbeitet und neu verschickt.

24.04. von Falko mit 8/0/4 angenommen

02.05. von Mirko: mit 8/0/5 angenommen

Es fehlen Protokolle von 29.08., 05.09., 10.10., 07.11., 21.11., 05.12., 19.12., 31.01. Alle von Leander protokolliert. Hannah hat diese bereits angemahnt.

TOP 4 Berichte

Finanzen

Antwort von Herrn RA Pohlmann, sehr lang, Quintessenz: ASR empfindet es als nicht rechtens, dass wir die Rechnung vom VerwG Gelsenkirchen nicht bezahlen. Rechtsstreit läuft noch, Dauer unklar.

Kultur

Wahlkommission hat angefragt ob wir denen bei 2 Veranstaltungen helfen können, die wollen ein Bingo machen und gleichzeitig die Listenplätze auf dem Wahlzettel (liste 1, Liste 2 etc.) auslosen, und in der Woche vor der Wahl eine Podiumsdiskussion. Bei beiden Terminen sind wir gerne bereit zu helfen.

Freitag wird Kulturteam Haus D. entrümpeln, es wird nach Hilfe gefragt oder nach jemandem der Kathis Dienst übernehmen kann (10-12), Falko übernimmt.

Soziales

Flyer sollen gedruckt werden (HiFo) Frage an Helge ob die jetzt schon gedruckt werden können oder erst nach Verabschiedung Haushalt, Antwort: ruhig jetzt schon.

AK kritische Universität: Vorlesungsreihe wurde auf nächstes Semester verschoben, morgen neues Treffen.

Flyer für Steuerseminar sind gedruckt, bislang 12 Anmeldungen (Liste ist im Servicebüro im Beratungsordner)

HoPo

Flyer zum 4. Versuch wurde verschickt mit Wunsch um Korrektur. Problem was bei fast allen der 4. Versuch ist ist bei Raumplanung der 3. Versuch, das soll in der Überschrift des Flyers so ausgedrückt werden.

Integration und Verbesserung der Programme läuft, Druck soll diese Woche starten, sobald Bilals Flyer abgesegnet wurde. Übersetzungen werden heute oder morgen verschickt, nächste Woche gedruckt.

Vorsitz

Letzte Woche Infotermin mit FS Raumplanung wg. Reakkreditierung, heute Treffen Campusmanagementsystem, Workshop fertig, jetzt werden Hersteller gefragt ob Verbesserungen möglich, finale Abstimmung am 17.6.

Campus

Campuskarte wurde noch nicht gedruckt, erst nach Treffen mit Leander, Mohammed gibt Didier den Auftrag das zu drucken.

TOP 5 IKC

Niklas möchte bis zu 500€ ausgeben dürfen um das IKC zu sponsern. Helge ist sich unsicher ob es schon beschlossen wurde, Hannah meint es wäre schon mal beschlossen. Sicherheitshalber: Wir beschließen für den nächsten IKC (19.05.) bis zu 500€ ausgeben zu dürfen.

Mit 8/0/4 angenommen.

Niklas fordert via Helge (weil in Person abwesend) jeden auf zu kommen und zu helfen.

TOP 6 Kräutertour

Findet morgen statt, Beginn 17:30, treffen um 17:00 am AStA. Wer kommen möchte darf das tun, muss aber nicht.

TOP 7 Party.

Mirko hatte eine Mail verschickt. Er hat angemerkt, dass es 2 Gegenveranstaltungen geben wird (Sonderpäd Party im FZW und FH Wirtschaftsparty im View) und er möchte einen AStA Beschluss ob wir trotz der Gegenveranstaltungen die Party durchführen möchten. Er selbst ist weder für Absagen, noch für Verschieben noch für Beibehalten, er möchte es nur durchdiskutieren. Die bestellten Getränke für die Party können wir nicht mehr abbestellen. Die Kosten für die Getränke läge bei ca. 1.200€ Ein Ausweichtermin liegt nicht vor, aufgrund weiterer Wohnheimpartys, Festivals etc. Deshalb wäre eine Verschiebung nicht möglich, sondern nur eine komplette Absage.

Anmerkungen: Sonderpäd hat nur 300 Karten zu verkaufen, View ist größtenteils anderes Klientel als EF50 Uni Party. Außerdem sind beide Partys extrem teuer. Wir sind günstig und ziehen andere Leute normalerweise. Nina und Niklas haben angekündigt die Wohnheime mit Werbung zu bombardieren.

Worst Case wäre ein Minus von ca. 3.500€

Helge schlägt vor auf Facebook Werbung zu schalten

Heute wurden per Hauspost Flyer und Plakate an die Fachschaften geschickt.

Wohnheime Flyern kann auch von den Flyerverteilern übernommen werden, dies steht in deren Arbeitsverträgen.

Ein Meinungsbild wurde in der Whatsappgruppe durchgeführt und war positiv. Es wird eine Abstimmung hier und jetzt beantragt und demzufolge durchgeführt.

Antrag: Wir beschließen diese Party durchzuführen. Eine Neinabstimmung führt zu einer Absage der Party.

6/0/5 angenommen.

Schichtpläne: Greta hat einen Schichtplan erstellt ebenfalls ToDo Listen für jede Arbeitsstation. Beides wird öffentlich verlesen. Dieser wird heute oder morgen noch über den Verteiler geschickt.

Helge fragt bei FS MB nach ob wir uns nochmal die Fritteuse ausleihen können.

FS Primarstufe möchte sich mit einem Stand beteiligen.

TOP 8 Stellenausschreibung

Copyshop Ausschreibungen, Text liegt vor, Anmerkung: Frauenförderungsgesetz wurde in allgemeines Gleichbehandlungsgesetz umbenannt. Verträge sind befristet, da an dem Fristende die Verträge von Raum und Kopierern auslaufen. Dann muss geschaut werden ob Copyshop weiter betrieben wird oder alles eingestellt wird.

Vorliegender Text (mit Änderung von oben) wird freigegeben: 9/0/4

TOP 9 Hilfsfonds

Wir können derzeit keine Anfragen beim Einwohnermeldeamt stellen, da sich dort ein System geändert hat und wir das derzeit nicht verwenden können. Dies ist aber für uns notwendig um säumige Schuldner zu finden.

Die Uni hat vorgeschlagen, dass wir deren System mitnutzen können, bis dies funktioniert wird aber auch noch 1-2 Jahre dauern.

Es gibt jetzt die Möglichkeit, dass wir eine neue Schnittstelle bekommen können, dies würde uns einmalig 190€ kosten. Zusätzlich pro Anfrage ein gewisser Betrag von ca. 2€ plus X. Dieser Betrag pro Anfrage kann aber zu 100% dem Schuldner in Rechnung gestellt werden.

TOP 10 Newsletter

Jedes Team wird aufgefordert einen Text über anstehende Projekte zu schreiben und an Hannah zu schicken. Zum Beispiel Sharing, Kneipenquiz, Campuskarte, Infolyer von HoPo etc.

Texte bis zur übernächsten AStA Sitzung (22.05.) an Hannah. Pro Team ca. ein A6 Blatt. Helge schlägt vor ein Google Docs zu verwenden.

TOP 11 Sonstiges

Wer bei Facebook auf Nachrichten antwortet möge bitte seinen Namen drunter schreiben um nicht so anonym da zu stehen. (Es soll aber bitte nicht jeder „Gruß Kathi“ drunter schreiben....)

Nächste AStA Sitzung findet DIENSTAG 18 Uhr statt, weil Montag StuPa Sitzung ist.